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PEDroo DE INFoRMAçÃo N'049/2021

AuroR VEREADon: Vloxen TnNoaoe (PSDB)

inÍormações

JUSTIFIcATIvA:

O VEREADoR QUE ESTA SUBSCREVE,

REQUERE QUE, APÓS TRÁMITAçÃO

REGIMENTAL, SEJA ENCAMINHADO AO

PREFETTo MuNrcrpAL o SEGUINTE PEDIDo

DE INFoRMAÇÃo:

Que sejam encaminhados à Câmara Municipal as seguintes

/ Relaçáo dos pontos de ônibus cobertos que estão sendo
trocados, bem como, ruas e avenidas que serão instalados;
/ Planilha orçamentária e valores investidos nas conÍecçÕes
dos mesmos;
/ Aproveito também para solicitar informações sobre quais
serão os destinos dos pontos que estáo sendo retirâdos.

Sala das Sessões, 23 de novembro de 2021 .

RINDADE

VEREADoR

eq,s!alive

Legislar e fiscalizar sáo funçôes do poder legislativo e, mais do que isso,

compromisso e obrigação dos parlamentares
Agradeço a atenção, certo de contar com o atendimento a esta

solicitação o mais breve possível.
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